
令和4年度第2回中央区文化財保護審議会

令和4年11月24日（木曜日）　　午後3時から5時

中央区保健所等複合施設　5階　教育センター　第5研修室

玉井会長　谷川副委員　平野委員　馬場委員

岩切委員　山崎委員　西木委員　湯浅委員

平林教育長　生島次長　志賀谷図書文化財課長　阿部郷土天文館次長　鈴木主事

仲光総括文化財調査指導員　温水、辻本、文化財調査指導員

１．開会

２．委嘱状伝達

３．教育委員会挨拶

４．新役員の就任について

５．会長・副会長の選任について

６．会長挨拶

７．区民文化財登録のための諮問について

８．区民文化財候補についての説明・審議

９．連絡事項

１０．閉会

別紙のとおり審議の経過

会　　議　　記　　録
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議事の概要



令和４年１１月２４日開催 

中央区文化財保護審議会 

審 議 の 経 過 

 

１ 開 会 

 ○ 事務局（図書文化財課長）が、本日の会議は出席委員の定足数を満たしており、有効に成立して

いることを報告した。 

 

２ 委嘱状伝達 

 ○ 教育長が各委員へ委嘱状を手交した。 

 

３ 教育委員会挨拶 

 

４ 新委員の就任について 

 ○ 事務局（図書文化財課長）が新委員を紹介した。 

 

５ 会長・副会長の選任について 

 ○ 互選により玉井哲雄委員を会長、谷川章雄委員を副会長とした。 

 

６ 会長挨拶 

 ○ 玉井会長が挨拶を行った。 

 

７ 区民文化財登録のための諮問について 

○ 教育長が会長へ諮問文を手交した。 

 

８ 区民文化財候補についての説明・審議 

（議長 玉井会長）  

○ 担当する文化財調査指導員が、概要等を読み上げて説明を行い、委員の意見を聴取した。 

①関東大震災避難記念碑（登録候補） 

（主な意見等） 

・石碑の形が違う理由はわかるか。（現時点では、明確な回答が出ていない） 

・関連の文献や聞き取りの結果について、どうなったか。（現時点では、記述や記録は見当たらない） 

・水天宮側に記録は残っていないのか。（水天宮と交渉中） 

②佃島旧名主森家関係文書（登録候補） 

（主な意見等） 

  ・家をカタカナで書いて、括弧としている理由は何か。（一族としてのイエはカタカナ表記） 

  ・目録作成方法について、写真に重きを置いているなら、作成年代を注記した方がよい。 

  ・分類基準がはっきりしないので、大幅なやり直しになる。 

 



９ 連絡事項 

 ○ 事務局（図書文化財課長）が、以下について説明した。 

・本の森ちゅうおうの内覧会について 

・第３回文化財保護審議会について 

 

１０ 閉 会 


